



Reforma electoral sigue, no se pasa a 2023, dice Mier

El coordinador de diputados de Morena, Ignacio Mier, aclaró que la reforma electoral se debatirá la siguiente semana y no en 2023, como se interpretó tras una conferencia.

Sostuvo que el proceso de elección de los cuatro consejeros arrancará con un proceso se definirá antes de este 15 de diciembre.

Esta elección es la que culminará en abril de 2023, dijo en video.

Previamente aseguró que ya se está cocinando el 'Plan B' de la reforma electoral, aunque no adelantó en qué momento llegará al Congreso.

<https://dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=274430&relacion=&tipo=Noticias&categoria=1>